

Sr. Director de EMULISAN: Los vecinos de las calles Carmen Viejo, Carril de los Angeles, Chanca, Regina, Zárate, etc. estamos cansados de soportar tanta mugre por las calles. La mugre campa a sus anchas por todos los rincones. Esto es un problema de SANIDAD PUBLICA , corremos peligro de enfermarnos por culpa de la negligencia de los que tienen la obligación de limpiar las calles. Detritus de basuras mal recogidas, de bolsas, colillas, vómitos, meados, cacacas de perro, muebles abandonados, en fin. Asquerosidad por todos lados, yo ya no sé por donde pasar para no pisar mierda.

Me parece que una vez al mes, al menos, deberían baldear con AGUA A PRESION estas calles, con detergente y desinfectantes, pues no creo que debamos esperar a que llueva para tener las calles limpias. Algunas relucen mucho, tienen la suerte de ser limpiadas a diario, pero otras no se limpian nunca. Esperamos ansiosos que una brigada de limpieza se ocupe alguna vez de nuestras humildes y sucias calles (además de mal iluminadas, que eso es otra cuestión).
Le agradezco enormemente su atención y colaboración.

Salvador Daza.